



Las Fuerzas Bolivarianas de Liberación.
A la clase trabajadora venezolana.

Las Fuerzas Bolivarianas de Liberación (FBL), saludan a los trabajadores y las trabajadoras venezolanos en este histórico día cuando conmemoramos 122 años de la gesta histórica de los mártires de Chicago, quienes le legaron al mundo: una fecha histórica, una tradición de lucha por la liberación y la reducción de la jornada laboral como consigna contra la explotación capitalista. Hoy la patria de Bolívar, vive un momento crucial en nuestra historia, nuestro pueblo ha dicho basta, ha roto las cadenas que lo ataban al pasado ignominioso de la cuarta república y a echado ha andar por el camino de la revolución y no por otro, 10 años de andar, construyendo el **otro mundo posible**, sorteando y venciendo la emboscadas que nos ha puesto el imperialismo y sus lacayos internos. Hoy llegamos a la encrucijada que nos pone la historia: o **avanzamos hacia la construcción del socialismo revolucionario**, o retrocedemos a la **barbarie imperialista**, que pretende convertirnos en esclavos de un sistema donde el sistema egoísmo, el individualismo, la exclusión y acumulación de riquezas en pocas manos, son el orden del día. Es decir o nos liberamos o volvemos a las condiciones de esclavos del capital - **socialismo ó barbarie**. En esta etapa de la lucha, estamos enfrentando a un nuevo enemigo, solapado y enquistado en el gobierno revolucionario que a través de la reedición de políticas neoliberales, pretende retardar nuestro proceso liberador y convertir nuestro ideal socialista en una caricatura. Ese enemigo es el **reformismo o derecha endógena** como los llama nuestro pueblo. Son aquellos funcionarios que desde el estado reproducen el burocratismo y el clientelismo, la tecerización de los trabajadores y la corrupción; son quienes **encubren** su incapacidad para gerenciar en el discurso anti-sindical, o retrasan la discusión de las contrataciones colectivas de lo/as trabajadores/as, retardando así la justicia social. A estos enemigos, hay que identificarlos y desenmascararlos, para ello es necesario la **unidad de los trabajadores**; mas allá de las diferencias que puedan existir entre los grupos y tendencias que existan en el movimiento de los trabajadores, hay **un mundo por construir**; donde los trabajadores, el pueblo, los campesinos, estudiantes y soldados deben ser los protagonistas y esa tarea no puede esperar.



Como dijera Silvio Rodríguez *"La era esta pariendo un corazón"*; y la clase obrera tiene que ser la partera. Reivindicamos la reciente lucha de los/as trabajadores/as de SIDOR, ejemplo de unidad de clase mas allá de las diferencias, donde en una lucha contractual, se desenmascaro y develo la política neoliberal de las trasnacionales y se desenmascaro a la derecha endógena que apostaba a una salida sin justicia; y el resultado no podía ser mejor: - Destitución del Ministro del Trabajo, - Liquidación de la tercerización. - y Nacionalización de la industria siderurgica. Ese ejemplo hay que continuarlo y socializarlos en todos los escenarios hasta lograr que la tercerización neoliberal, disfrazada de "trabajadores contratados" en la administración publica desaparezca definitivamente, al igual que las maquilas de las empresas privadas. Hoy se hace necesario profundizar nuestra revolución impulsando el proceso liberador a través de la nacionalización de empresas como en el caso de la industria de Cemento y de SIDOR. Por lo que proponemos algunas medidas que garanticen la consolidación y puesta en marcha de la verdadera nacionalización.

- Ocupación y control obrero de todas las industrias estratégicas para el desarrollo del país tanto públicas como privadas. Propiedad pública y gerencia popular.
- Apertura de libros contables y toda la documentación de las empresas. Con intervención de las cuentas bancarias.
- Directorio Obrero en las empresas del estado.
- Nacionalización sin pago y bajo control colectivo de los trabajadores, con representación de la comunidad.
- Reforma agraria integral y liquidación del latifundio y los latifundistas. Tierras y territorios para los campesinos y los pueblos originarios.
- Fuera el imperialismo de Venezuela y Bolivia, en fin de Toda América Latina.
- Revisión al salario integral del salario, dignificando el poder adquisitivo de los trabajadores.
- Contra la amenaza imperialista, todo el poder para el pueblo y los trabajadores.

"Viva la Patria de Bolívar".

"Viva el 1ero. De Mayo, Vivan los Trabajadores"

